



El PRD hace una pausa en la participación en el Comité del Frente Amplio por México

El Partido de la Revolución Democrática señaló que hará una pausa del proceso con Frente Amplio por México, esto después de que sus aspirantes no pasaran a la siguiente etapa, como es el caso de Silvano Aureoles y Miguel Ángel Mancera. En conferencia de prensa en la Cámara de Diputados Jesús Zambrano, líder nacional del partido, dio a conocer que el sol azteca continuará en el Frente Amplio por México; sin embargo, su participación tendrá una pausa, pues sus aspirantes quedaron fuera del proceso. Acusó que los perredistas fueron objeto de exclusión política indebida y rechazó que su partido y sus aspirantes haya hecho cosas indebidas o actuado con dolo en la recolección de firmas, por lo que exigió una aclaración.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5967?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!5967&authkey=!AA1a12ogu4LgltM&ithint=video&e=J7SKFv>